

aux missions sauvages, les feuilles, scapulaires du Sacré-Cœur, médailles, images dont les missionnaires ont tant besoin pour encourager ces chers petits dans la pratique de notre sainte Ligue. Hélas ! Ces fonds sont épuisés depuis assez longtemps ! Nous faisons pour eux selon nos moyens, mais il faudrait faire cent fois plus. Puisse ce paragraphe stimuler la générosité de ceux qui ont beaucoup reçu de Dieu et qui se sentent portés à contribuer à faire aimer le bon Sacré-Cœur par ces enfants des Prairies de l'Ouest.

## LES CADETS DU SACRÉ-CŒUR

CV

LA LIGUE DU SACRÉ-CŒUR PARMI LES JEUNES GARÇONS DEPUIS  
LEUR PREMIÈRE COMMUNION JUSQU'À L'ÂGE DE SEIZE ANS



UN des caractères les plus remarquables de l'Apostolat de la Prière—cette grande Ligue des Cœurs de JÉSUS et de MARIE—est de pénétrer toutes les œuvres catholiques, pour leur communiquer son esprit apostolique et ses immenses indulgences ; de s'adapter à tous les besoins des paroisses, et à toutes les classes de personnes, grandes et petites, riches et pauvres, comme la religion chrétienne elle-même dont elle tire son esprit et sa vitalité.

Dans le cloître, comme au milieu du monde ; dans les séminaires, dans les pensionnats, comme dans la plus petite école, la sainte Ligue naît, se développe et produit, en y introduisant le goût de la piété, du travail, de la régularité, les fruits de salut et de sanctification les plus consolants. C'est là un fait d'expérience incontestable.

Nous avons eu l'occasion déjà de faire voir comment cette